



陽子の道政だより

85

2022年 新緑号

発行 平出陽子事務所

連絡先/函館市中島町2-8
函館教育会館内
(☎33-5080)



2021年度、最終総額 3兆6395億4999万円
2022年度、当初予算 3兆2262億円でスタート

北海道議会議員 平出陽子

今年、知事の任期最終年 野党会派として 知事の政治姿勢の検証を!!

Ⅱ 第一回定例会では、旧年度補正予算と新年度予算が審議されましたが、北海道の借金返済割合はどのようになっていますか。

△ 平出V その自治体の一年間の収入に占める借金割合が三五%を超えると赤字転落団体(例えば夕張市)になります。北海道はまだ一九・二%なので、執行部側は借金返済のためには、道単独の事業は本当はやりたくない(?)のです。

Ⅱ 道民はそれで納得しますか。

△ 平出V だから私たち野党会派は「道民の目線に立った事業ではない」「新型コロナウイルス感染症対策費も、国の事業追従だけで道独自の事業はない。」と追及することになります。

知事は昨年度「感染症対策と社会経済活動の両立に全力で取り組んできた。」と自己評価していますが、未達成のことには言及しませんでした。予算特別委員会の知事総括の答弁は部長答弁の域を超えることはありませんでした。余程、知事がその件に精通していなければ、或いは関心がなければ部長答弁を超える答弁はできないと思います。私がこれまで質問してきた「江差高看パワハラ問題」に関しても知事会見のコメントには学生の心情に添った救済を考えようとする誠意がみられませんでした。

Ⅱ 来期の知事選はどう考えていますか。

△ 平出V まだ具体的な人選までには至っていませんが、早急に会派の政策検証プロジェクトの結果を出すつもりで動いています。

人類の危機。ロシア軍のウクライナ侵攻を許すな!!

Ⅱ 二一世紀になって世界戦争の恐怖を感じると思いませんか。△ 平出V 全世界で怒っています。もちろんロシア国内でも心ある国民は苦しんでいると思います。自国が全世界から非難されているのですから。民間人の虐殺、駅・庁舎・病院・学校・商店への砲撃は目を覆いたくなりますが、これが戦争です。プーチン大統領のウクライナ人殺戮指示を断じて許すわけにはいきません。

私たちは非力ですが、無力ではありません。これからも「戦争反対」「ロシア軍はウクライナから即時撤退を」と訴え続けましょう。心から世界平和を願ってやみません!

ロシア軍はウクライナから
即時撤退を

災害級の雪害(二月二〇日から二七日)が 北海道経済に及ぼす甚大な影響



「今冬の降雪量は近年にないくらいでした。被害も相当でしたね。」

「△平出▽私は一定の議会招集日に、来札する手段(ＪＲ、飛行機、高速バス)がなく、非常に焦ってしまいました。幸運にも同僚議員の車に便乗できましたのでほっとしました。」

その間にＪＲは、
*約三八〇〇本が運休。
*約五〇万人に影響。

道路の通行止めは、
*国道で最大二五区間。
*道道で最大一一〇区間。

*高速道路で最大十四区間発生。

空港の閉鎖も。

複数箇所です自動車多重衝突事故・家屋の倒壊。

「このような損失に対し被害金額も甚大ですね。」

「△平出▽経済部に質問したのですが、人流や物流に大きな影響

やっとな

江差高看パワハラ教員に処分出る!!

「新年度も注視する課題」



「一定が議了してから処分が出ましたね。」

「△平出▽そうですね。三月初めには処分も異動も決まっていたはずなのに。答弁すると鋭く追及されると思ったのかもしれませんが。」

「あるとは認識していますが、被害金額まで把握していません。これまでこのような雪害を経験してこなかったこともあり、北海道経済に及ぼす影響調査の必要性を感じなかったのかもしれない。」

「しかし、地球温暖化の影響から今後も雪害負担が北海道経済に与える影響は大きくなるに違

十人のパワハラ教員には、下記にある報道のとおり停職をはじめとする懲戒処分が出ました。更に教員以外にも監督不行き届きとして五人に訓告・嚴重注意が発令されました。九年前に同様の事案が発生した時の処分は、口頭注意・文書謝罪でありました。その時もう少しきちんとした処分が出ていると、このよう

に重大な事案が発生しなかったのではないかと悔やまれます。

「△謝罪しないで異動・退職した教員は謝罪免除されるのですか。」

「△平出▽そんなことはありません。」

「いないと思ひ、予算特別委員会で質問したのです。」

「今般の大雪に関しても、地域の事業者や関係団体から雪害の影響についてヒアリングする」を追加答弁させました。

「△平出▽私もそう思います。道はこれまで調査したことがなかったため、四半期ごとに実施している「企業経営者意識調査」を活用するとの答弁でありましたが、それでは遅すぎると思

道は五月までに今後の対応策を含めて、国など関係機関と連携し検証すると答弁していますので、経済部としても、きちんとした被害調査結果を把握しておくべきです。」

江差高看パワハラ問題

副学院長を停職6カ月 道が10人懲戒処分

「札幌道立江差高等学校(江差町の学生らが教員からパワハラを受けたと訴えていた問題で、道は20日、関係した副学院長(仮名)を停職6カ月とするなど計10人の懲戒処分を発表した。」(江差町、副学院長)



「このほか9人の処分人は停職1月で、ほかの1人が停職3カ月、4人が懲戒処分した。1人はと述べた。

2022.3.30
函館新聞 朝刊

「△謝罪しないで異動・退職した教員は謝罪免除されるのですか。」

「△平出▽当時は原因不明とされましたが、現在はご遺族から話を頂いた際には誠意を持って対応するとの答弁でした。しかし遺族の心境を考えると…」



「平出さんに地域の方から森林整備について相談があったそうですね。」

全国に先駆けて 制定された 「北海道森林 づくり条例」 更なる推進に向けて

△平出V道政だより八三号にも掲載しましたが、道が管理する函館近郊の二級河川上流から倒木が流され海岸に漂着する①ので処理してほしいという相談です。

相談事の漂着木は処理できましたが、自然災害が発生する度に流木の発生回数が少なくなるようにと、災害に強い森林整備について質問しました。

例えば、「様々な種類や異なる年齢の樹木で成り立っている森林にする。」「植林の樹木数や適切な間伐を実施する。」「つまり樹木の根がきちんと張ることができるよう植林整備することです。」

同種の樹木を植林すると自然災害や病虫害被害にあいやすくなります。

②は二〇一六年の台風による風倒木被害です。二〇二〇年度末までに植林整備済み③のようですが、面積が小さい箇所は未整備のままです。

特にJR沿線で立ち枯れに



なっている風倒木がまだ目立ちます。森林環境譲与税制度が成立しましたので、私有林整備がしやすくなったでしょう。まだまだ知られていない制度で、周知活動が是非必要です。

地球温暖化阻止のためにも 森林の果たす役割

松山管内のある町に風力発電が建設予定です。所定の手続きは済んでますので問題はありませんが、設置するのに取付道路用として道有林が伐採されます。設置後は植林が義務付けられています。地球温暖化阻止のためにも森林の果たす役割がこれまで以上に重要に感じます。

採択された決議・意見書をめぐって 議会裏の攻防

「ロシアによるウクライナへの 軍事侵略に関する決議」

「決議」とは議会の総意を表すもので、国の機関には送付はしないもの。

まず、議会開会の冒頭に決議を出そうとしたが、ロシアに強く言うとかケマス漁獲交渉や北方四島問題が厳しくなるので、波風を立てたくないという会派の力が強く、冒頭提案が引き延ばされた。

更に件名も反対・非難などの言葉が入らないので、何を言いたいのかわからない決議案に。

世間の動きもあり、決議採択を優先したので件名は本意が伝わらないものになってしまった。

「台湾のCPTPPに関する・・・ 参加を積極的に支援するよう求める意見書」

この意見書には立憲会派は反対なので反対討論を。台湾に参加するよう積極的に支援するというのは、中国が加盟したい場合は参加できないことになる。台湾と中国の中に積極的に入らなくても良いのではないかという反対理由。

しかし、反対少数で反対討論は否決され、この意見書は道議会では結果的には可決されたことになった。

第1回定例会で採択された決議・意見書

- ロシアによるウクライナへの軍事侵略に対する決議
- 台湾のCPTPP（環太平洋パートナーシップに関する包括的及び先進的な協定）参加を積極的に支援するよう求める意見書
- 地方創生と感染症対策に資するデジタル化の推進を求める意見書
- 北方四島へのロシア法令に基づく「特惠制度」に対する意見書
- 水田活用の直接支払交付金の見直しに関する意見書
- 豪雪地帯における介護事業所への適切な評価を求める意見書

立憲	立憲	立憲	立憲	立憲	立憲	立憲	立憲	立憲	立憲
現	新	現	新	新	新	現	新	現	現
矢田わか子	村田きょうこ	はまぐち誠	辻元清美	竹詰ひとし	しば慎一	古賀ちかげ	かわいたかのり	鬼木まこと	石橋みちひろ
電機連合	基幹労連	自動車総連	私鉄総連	電力総連	J P 労組	日教組・ドック労組	UAセンセン	自治労・JR総連	情報労連

政治にあなたの声を届け、命と暮らしを守ります。
立憲民主党
The Constitutional Democratic Party of Japan

日本では18歳以上の国民に選挙権があります。7月には参議院議員選挙があります。大事な一票を棄権することなく行使しましょう。

選挙権の行使を!



▲ 高規格道路（茂辺地・木古内）開通式

で見る
**陽子の
道政日記**



▲ 各級議員を囲んで市政懇談会

平和を!
29戦争をさせない
せない道南総



▲ 戦争をさせない道南総がかり行動

ウクライナ支援
街頭カンパ活動



▲ 連合北海道渡島地域



▲ 叫ぶポスター展
女性会議函館創立60周年記念
▼ 記念公演の講師を囲んで



▲ 母と女性教職員の会道教委要請行動（札幌）



▲ 函館認知症の人を支える会総会

江差高看パワハラ問題質問<保健福祉委員会>



あとかぎ
戦争は、最大の人權侵害であるとともに、憎しみの連鎖を生じさせる最悪の手段です。人命を守ることを第一に、戦闘が一秒でも早く終結することを願って止みません。ロシアのウクライナ侵攻に強く抗議し、あらゆる戦争や軍事的行為等を許さないという声を皆様とともに挙げていきます。第26回参議院議員選挙が近づいてまいりました。国民の命と暮らしを守り、子どもたちが未来に希望をもてる平和な社会の実現のためにも、皆様の意志を表明していただけたら幸いです。そして今後も変わらぬご支援のほどよろしくお願い申し上げます。



▲ 高齢者福祉について懇談講師を囲んで

